

I Gobierno Municipal de Juárez en coordinación con la Secretaría de Obras Públicas, se dieron a la tarea de supervisar diferentes trabajos en materia de infraestructura vial para garantizar mejores condiciones en el pavimento.

En la Colonia Monteverde una cuadrilla se dio a la tarea de realizar trabajos de bacheo mayor con carpeta asfáltica para contrarrestar el número de reportes en el sector.

A la par también ya se realizan los estudios correspondientes para reparar un tramo a base de concreto hidráulico sobre la calle Monte Olimpo, como parte de los estragos que dejó el paso del huracán Hanna.



Mientras que en la Colonia El Sabinal se construye un puente vehicular el cual lleva ya un 90% de avance, buscando que en temporada de lluvias no deje incomunicados a los juarenses como en las lluvias pasadas.

También se trabaja en el puente que está ubicado sobre la carretera a San Mateo que vendrá a evitar inundaciones en el centro cuando existan precipitaciones, actualmente ya se concluyó la primera sección y con esto liberar los segundos dos carriles de circulación.

Para finalizar el Alcalde Everardo Benavides Villarreal acudió para supervisar una a una cada obra y de esta manera poder garantizar a los juarenses que las obras se desarrollen a pasos firmes y de esta manera poder concluirlas lo más pronto posible.

